

COMITE QUEVEN-KORO, BILAN 2011

| | débit | recettes | bilan |
|-----------------------------|------------|------------|-----------------------|
| VIDE-GRENIER | | | 2 682,00 € |
| banderole | 114,00 € | 75,00 € | |
| achats | 180,00 € | | |
| reentrées | | 2 901,00 € | |
| CLAMEURS DE L ESTRAN | 32,00 € | 372,00 € | 340,00 € |
| ARTISANAT | | 890,00 € | 890,00 € |
| SOIREE AFRIQ'KORO | 1 278,00 € | 961,00 € | -317,00 € |
| ADHESIONS / DON | | 1 744,00 € | 3 644,00 € |
| DON DEVOTEAM | | 1 900,00 € | |
| TOTAL ACTIONS CQK | | | 7 239,00 € (a) |

| | débit | recettes | bilan |
|--|-------------|------------|-------------------------|
| SUBVENTIONS | | | 15 140,00 € |
| Quéven | | 7 000,00 € | |
| Département | | 4 186,00 € | |
| Région | | 3 954,00 € | |
| Ministère Affaires Etrangères | | | |
| <i>*4500 € en 2011, crédités en janvier 2012</i> | | | |
| FONCTIONNEMENT | | | -809,00 € (d) |
| Assurance | 183,00 € | | |
| Frais bancaires | 124,00 € | 215,00 € | |
| Affranchissements, tel, bureau | 717,00 € | | |
| MISSION 2011 | 804,00 € | 804,00 € | 0,00 € (e) |
| VIREMENTS MALI | | | -26 013,00 € (f) |
| | 10 500,00 € | | |
| | 6 033,00 € | | |
| | 2 740,00 € | | |
| | 6 740,00 € | | |

commentaires

a- à noter , encore cette année, un bon autofinancement du CQK

b- la subvention de la Commune de Quéven comporte trois volets :

- 1) soutien exceptionnel pour le séjour des Korois en 2010 (2000 €), somme créditée au début janvier 2011 et donc notée dans ce bilan
- 2) fonctionnement : 1000 €
- 3) aide aux projets à Koro : 4000 €

c- la subvention 2011 du MAEE a été versée début janvier 2012 et n'apparaît donc pas dans ce bilan

d- le fonctionnement du CQK reste très faible (moins de 4%) , la quasi totalité de nos recettes bénéficie au développement de Koro

e- les frais de séjour à Koro (principalement billet d'avion...) ont été reversés au CQK sous forme de don

f- 25 075 € concernent les réalisations 2011 à Koro .

105 €, le solde du projet "dépôts d'ordures" de 2010, 300 € pour le fonctionnemnet du Comité de Jumelage de Koro, la différence est due aux taxes bancaires au Mali et frais de change